
3 Pièces

78 m²

Réf. A-23092

510 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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NICE  -  RUE  DE  FRANCE  :  3  pièces  entièrement  rénové  (travaux  en

cours) situé rue de France proche des commerces et des commodités,

au  deuxième  étage  d'un  immeuble  de  standing  avec  gardien.

L'appartement  est  traversant  et  se  compose  de  la  manière  suivante  :

un grand séjour qui donne sur un balcon filant exposé Est, une cuisine

indépendante,  une  grande  chambre  avec  placard  qui  donne  sur  le

balcon, un petit  dressing,  une salle  d'eau,  un WC indépendant et  une

seconde chambre. L'appartement est vendu avec une cave, possibilité

d'acquérir une place de parking en sus.

NICE  -  CARRÉ  D'OR  :  2  bedroom  apartment  completely  renovated  (work  in

progress) located rue de France close to shops and amenities, on the second floor

of  a  luxury building with  caretaker.  The apartment  consist  of  :  A large living room

which opens onto an east-facing balcony, an independent kitchen, a large bedroom

with cupboard which opens onto the balcony, a small dressing room, a bathroom, a

separate  toilet  and  a  second  bedroom.  The  apartment  is  sold  with  a  cellar,

possibility of acquiring a parking space in additional.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS PROMENADE

25 Promenade Des Anglais - 06000 NICE
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